
平成２６年度定例第１回理事会	 議事録メモ	 

期	 日	 平成２６年６月２８日(土)１６：００～	 

場	 所	 正田醤油スタジアム群馬会議室	 

	 

１	 開	 会	 	 角田副会長	 

	 

２	 あいさつ	 中曽根	 会長	 

	 	 今年度も東京オリンピックの関係でスポーツが注目されるが、本会も頑張っていきた

いと考えている。よろしくお願いします。	 

	 

３	 出席確認	 	 	 	 	 	 理事総数５６名	 出席３５名、委任２１名	 計５６名	 

	 

４	 報	 告 
第１号	 日本陸連、関東陸協関係（理事長） 

	 日本陸連関係 
今のところ報告事項はない。 

	 	 アジアジュニア選手権大会では、ヤマダ電機の筒井選手が参加した。 
	 	 筒井、塩尻選手が世界ジュニア選手権に派遣される予定。 
	 関東陸協関係 
	 	 本県関係は、１２月２６日から正田醤油スタジアムで関東北陸中体連選抜合宿が行わ

れる。 
	 	 秩父の宮章は今年度はなしで、来年度から続いてある。 
	 	 日本陸連から、地域陸協へも助成金を出したい話が出ている。 
	 実業団連合 
	 	 ５月２２日に第 1 回 5 者会議を行った。２０１５の大会の準備が始まったので橋梁を

よろしくお願いしたい。 
	 県民マラソン実行委員会 
	 	 フルマラソンにするに伴い、県のスポーツプロジェクト推進室等の案が出てきた。 
	 	 県の中央をつかってしっかりしたコースを作りたいという以降はあるが、大きな道路

を長時間止めることは難しいということで、少し複雑な形になるだろう。 
	 ８時スタートで５時間とか６時間道路閉鎖もあり、走路員もかなりの数が必要になる

ので、ご協力をお願いしたい。 
 
第２号	 中体連、高体連関係 

	 中体連（委員長） 
	 	 全国大会記録突破者はこれからの大会で出るが、第１回の記録会の状況をみると、埼

玉を上回る数が全国大会へ行ける感触がある。 
	 	 全国中体連は香川県丸亀市で行われる。全国中体連でも勝ち上がり制の大会運営を検

討していたが、委員長採決で今まで通り標準記録になった。平成３１年大阪大会が終了



した時点でまた大会期日や種目なども検討する予定である。 
	 	 １２月２６日からの選抜合宿についてもご協力よろしくお願いします。 
	 高体連（委員長） 
	 	 関東大会では、総合優勝３連覇達成した。男子３５名、女子２２名が山梨インターハ

イに出場する。 
	 	 世界ジュニア選手権大会がアメリカ、ユージーンで開催される。本県関係は、伊勢崎

清明高校の塩尻選手が参加する予定である。 
	 	 引き続きいろいろな方面でご協力をお願いします。 
	 

	 議長就任	 会長	 議長就任	 

	 

５	 協議事項	 

第１号	 平成２５年度決算について（財務委員長） 
	 ５月２６日（月）会計監査を	 鴻田、磯部	 両監事にしていただいた。 
	 細かいところを指導されたがおおむね良好だった。	 	 	 	 了承 
 
第２号	 第６９回国民体育大会長崎大会の候補選手案について（強化委員長） 
	 日本選手権、地域学生大会、関東高校大会、本日の県選手権大会までを勘案して、基

準記録をクリアし、ライバル選手との差が明らかなものについて１９名を候補選手とし

た。	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 了承 
今後は、全国高校、中学通信陸上、関東中学までを見て残り１０名を決めていきたいが、

一任してください	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 了承 
	 

６	 その他	 

	 高崎経済大学	 

	 	 ６月２９日（日）に高崎経済大学記録会が開催される。ご協力ありがとうざいます。	 

	 	 １１月５日（日）に北関東５大学についてもご協力お願いします。	 

	 事務局	 

	 	 審判員カード、ホルダーについて。	 

	 

７	 閉	 会	 

	 	 海野副会長	 


